

A NE PAS MANQUER !

- ✳ **03/09/2023**, Les portes ouvertes
- ✳ **10/09/2023**, Marche pour la lutte contre les cancers pédiatriques
- ✳ **24/09/2023**, Fête de l'hippodrome

Rétrospective d'Aout

En Aout, c'est encore les vacances ! Pour poursuivre sur la lancée, l'Eperon a continué à vous proposer plein d'activités.

Le mois a débuté avec des balades pour tous les niveaux. Il n'y a rien de mieux pour profiter tranquillement des vacances avec nos protégés.



Pour d'autres, c'était l'occasion de découvrir le quotidien des écuries. Pour avoir un aperçu du métier, les cavaliers de l'Eperon se sont occupés du balayage des écuries, des soins des chevaux et d'autres choses encore. Un grand merci pour leur aide !



Lorsqu'on avance un peu, on a pu bénéficier de l'entraînement des cavaliers, qui ont profité des stages de saut pour se perfectionner. La semaine de stage s'est achevée par un entraînement à Glatigny.



Pour les amoureux de vitesse, un stage jockey était organisé sur l'hippodrome de Brabois sous l'oeil attentif d'André Rousel.



Si on part faire le tour de la carte de France, on peut retrouver les 19 cavaliers qui sont partis en Baie de Somme. Ils ont pu savourer pleinement les galops sur les plages à perte de vue. Une expérience inoubliable qui donne de très beaux souvenirs pour ces vacances d'été.



Pour les poneys, les enfants on pu s'épanouir avec les stages multi-activités qui se sont déroulés tous les matins du lundi au vendredi.

Enfin, certains cavaliers on profiter des vacances pour prendre des demi pensions, afin de pouvoir bénéficier de son chouchou rien que pour eux.

En Septembre

En Septembre, c'est le moment idéal pour accueillir les nouveaux arrivants.

En effet, on débute le mois en faisant découvrir, au grand public, nos merveilleuses écuries, pendant la journée porte ouverte. Une après midi qui va nous permettre de faire des démonstrations de ce qu'on peut faire à cheval, mais aussi, de faire essayer les poneys et chevaux pour ceux qui seront tentés.

Lorsqu'on va avancer un peu dans le mois, on va pouvoir participer, au nom de l'Eperon, à une marche pour la lutte contre les cancers pédiatriques. Il s'agit de la 24e randonnée dans le cadre de Septembre en or. L'association, ARTEMIG, gère la maison des parents des enfants malades de Brabois. Les adhérents et leur famille sont invités à y participer, à pied, à vélo, en marchant ou en courant... D'ailleurs, pour 2024, l'Eperon et ARTEMIG envisagent un départ à cheval, alors, pourquoi pas !

Enfin on terminera le mois de septembre avec la fête de l'hippodrome. c'est le moyen de découvrir ou, pour ceux qui connaissent déjà, de profiter des courses et de toutes les autres activités qui seront proposées.

Pensez-y !

- ✳ C'est la rentrée ! C'est le moment de s'occuper du renouvellement de sa licence et de sa cotisation.